

**Guardia de Juan Soler.**

Domingo 29 de marzo de 2015, a las 12:00 horas.

**01.** Vino el asociado 523 a decirnos que había ido al banco a devolver un recibo que le habíamos cobrado dos veces (error de nuestro). Le agradecemos que se haya tomado la molestia de avisarnos porque así tenemos los datos correctos.

**02.** Vino el asociado 548 a preguntar si estaba permitido instalar antenas de telefonía en una vivienda porque parece ser que le han instalado una junto a su casa. Con la nueva legislación de telefonía móvil, sí. De todas formas preguntaremos.

Al terminar la guardia pasamos a ver la antena y efectivamente se ha instalado una antena camuflada de las que usa Vodafone, con varios amplificadores de señal de intemperie en la terraza de una vivienda, y un sistema de alimentación (transformador, baterías, etc) en el jardín.

**03.** Pasó Pedro Aranda a recoger un impreso de alta de nuevo asociado para su hija.

**04.** El asociado 205 se llevó un tique de asociado para la comida (1 €).

**05.** El asociado 171 se llevó un tique de asociado para la comida (1 €). Lo recoge el asociado 205.

**06.** Un vecino se da de alta como el asociado 557. Estuvo preguntando sobre la situación del PRIMM.

**07.** También estuvieron Heriberto y José Luis.

**NOTAS.**

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.